



Tahara Snap

たはら



2/10
[木]

渥美農業高校が和牛甲子園
で最優秀賞を受賞!

全国の農業高校の生徒が、日頃の取り組み内容を競う「和牛甲子園」で、渥美農業高校が総合評価で最優秀賞を受賞しました。「牛と出会い、最優秀賞を獲得できて、この道に来て正解でした」と市長に喜びを報告しました。



2/22
[火]

ふるさとの伝統技術
海苔すきを体験

福江小学校の5年生児童が、海苔すき体験をしました。海苔すき体験はふるさと学習の一環として、20年以上前から行われている体験活動で、地元の漁師さんの指導のもと伝統の技術を学びました。



3/8
[火]

にっぽんの宝物JAPANグラン
プリで準グランプリ受賞!

にっぽんの宝物JAPANグランプリで渥美半島とまとランドの小川浩康さんが育てる「あつみちゃんトマト」を使った「東三河の恵み最強肉汁餃子3種」が肉加工部門で準グランプリを受賞しました。商品を開発した豊橋市の麺遊庵の飯田幸男さんと一緒に、その喜びを市長に報告しました。



3/11
[金]

旅立ちの日
決意も新たに

田原市から移管を受け開校した、田原福祉グローバル専門学校で、初めての卒業証書授与式が開催されました。この日卒業証書を受け取ったのは19名。介護福祉士として、社会への第一歩を踏み出す卒業生たちの顔は、希望に満ちていました。